

Roque Pérez también marchó para volver a exigir "Ni una menos"

Escrito por Administrador
Domingo, 05 de Junio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral05062016|width=215|height=161{/besps}

El pasado día viernes 3 de junio se realizó, al igual que el año pasado, una concentración en la plaza Mitre a las 15:00 hs. bajo la consigna "Ni una menos". Estuvieron presentes el Intendente Juan Carlos Gasparini, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, funcionarios municipales, concejales, miembros de la comisaría de la mujer y la familia, público en general y artistas locales. Hizo uso de la palabra la oficial a cargo de la comisaría de la mujer y la familia Silvina Soria, para luego dar paso a adolescentes que cantaron.

"Ni una menos" es un movimiento que nació el año pasado contra la violencia machista. Fue una marcha que brotó al calor de una década que se caracterizó, entre otras cosas, por la visibilización y conquista de muchos derechos en cuestiones de género. La ley de identidad de género y la de matrimonio igualitario son grandes derechos ganados al patriarcado en los últimos años a través de la larga lucha que llevan adelante las organizaciones y movimientos que militan por la igualdad de género. También lo son el programa nacional de salud sexual y procreación responsable; la inclusión previsional, que tiene un 75% de mujeres titulares de este derecho y permitió a muchas sin aportes recibir una jubilación; la ley de educación sexual integral y la asignación universal por hijo, extendida a las mujeres embarazadas a partir del 3º mes de gestación. También lo fue en 2012 la inclusión en el código penal de la figura de femicidio, que hoy nos permite acceder a información con la que antes no contábamos y visibilizar de otro modo cada vez que una mujer muere a manos de la violencia machista.